
J'ai été très heureuse

quand j'ai donné la vie

(une fois ça suffit, au-delà

c'est moins original). Mais

ce qui me rend encore plus

heureuse, c'est d’être une

femme, une vraie. Libre et

libérée (je ne rentrerai pas

dans les détails… Heum

heum...).

Lucie 39 ans Evry
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